

602349



ENSEÑÓ ENTRETENIENDO

Uno de los pocos escritores que descubrieron que se podía enseñar entreteniendo, murió a causa de un derrame cerebral. Se trata del escritor y periodista Jorge Inostrosa, autor de "Adiós al Séptimo de Línea". El domingo 5 de enero, a la edad de 53 años, cuando aún le quedaba mucho por andar, falleció en el Hospital del Salvador. Tres ataques cardíacos hicieron imposible el salvarle la vida, a pesar de los esfuerzos realizados por los médicos.

Trabajó en radio por más de veinticinco años. Fue director de radioteatros en Chile, Argentina, y sus programas transmitidos en la BBC de Londres. También dirigió programas de televisión en Argentina y Colombia. Su gran obra "Adiós al Séptimo de Línea" fue concebida de una manera muy original: Jorge Inostrosa asistió a una representación de un espectáculo artístico en Valparaíso. Una mujer interpretó en arpa la marcha original del Séptimo de Línea, esto lo hizo sumirse en un estado mental tan relajado, que en los 4 minutos que duró la música imaginó toda la Guerra del Pacífico. Esa misma tarde fue al Estado Mayor de la Armada, donde le facilitaron el acceso a la biblioteca y empezó a empaparse de libros y documentos. Durante siete años estudió la historia de la guerra y acumuló toneladas de papeles, hasta que logró publicar el libro. Con una venta de más de cinco millones de ejemplares y texto de lectura casi obligado de todos los estudiantes, el libro constituyó uno de los más grandes "best sellers" de la historia literaria del país.

Contigo N° 20. Supo. 21-1-1975 P. 68

Enseñó entreteniendo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enseñó entreteniendo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile